
令和２年度むかわ町鵡川厚生病院運営協議会（第１回）

１ 日 時 令和２年７月２９日（水） １３時５５分～１５時０５分

２ 場 所 むかわ町産業会館第３会議室

３ 委員の出欠

会 長 毛 利 好 隆 出席

副会長 山 口 力 出席

委 員 沼 田 智 明 出席

委 員 前 田 幸 男 欠席

委 員 古根川 隆 子 出席

委 員 佐 藤 俊 博 出席

委 員 宮 崎 晴 美 出席

委 員 佐 藤 博 征 出席

委 員 千 阪 孝 出席

４ 説明のため出席した事務局職員

健康福祉課 課長 藤 江 伸

同 保健介護Ｇ 主幹 今 井 喜代子

同 保健介護Ｇ 主査 高 橋 佳 香

（オブザーバー）

町国保穂別診療所 主査 横 山 貴 仁

５ 指定管理者

北海道厚生連事業推進部 係長 小笠原 裕 二

むかわ町鵡川厚生病院 院長 越 智 勝 治

事務長 山 口 卓 哉

看護管理科長 阿部 久美子

６ 議件 報告 （１）鵡川厚生病院の運営状況等について

（２）運営交付金の推移等について

（３）令和２年度鵡川厚生病院収支計画及び町病院事業会計予算について

（４）新公立病院改革プランの進捗状況及び2021年度以降の取組方針

（５）むかわ町鵡川厚生病院新改革プランの進捗状況について

その他（１）新型コロナウイルス感染症対策について



７ 議事の概要

発言者 発 言 内 容

藤江課長 （審議に入るまでの間の進行）

佐藤委員の辞任に伴う補欠委員について、町から委嘱状の交付を行い、その後に

審議に入る。

毛利会長 あいさつ（省略）

山口事務長 報告１ 鵡川厚生病院の運営状況等について

藤江課長 報告２ 運営交付金の推移等について

山口事務長 報告３ 令和２年度鵡川厚生病院収支計画及び町病院事業会計予算について

藤江課長

毛利会長 報告事項の１から３について、意見・質問を出していただきたい。

各委員 ありません。

山口事務長 報告４ 新公立病院改革プランの進捗状況及び2021年度以降の取組方針

藤江課長 報告５ むかわ町鵡川厚生病院新改革プランの進捗状況について

毛利会長 報告事項の４と５について、意見・質問を出していただきたい。

各委員 ありません。

山口事務長 その他１ 新型コロナウイルス感染症対策について

山口事務長 ２月２８日から電話による処方の受付を開始している。当初は１日２０件弱の

電話があったが、現在は１日数件と落ち着いて来ている。また、４月２３日から正

面玄関で受診者のトリアージを行っている。発熱している場合は救急入口から入り

発熱外来を受診してもらう流れとなっている。

現在、感染予防の観点から呼吸器検査、内視鏡検査は中止している。

阿部看護管理 今後、国の補助金を利用して、医療スタッフの防護具の数を増やす予定。

科長 また、これからインフルエンザ予防接種が始まるので、予防接種で来院する人、

罹患して受診する人、コロナ関連の受診等、動線を分ける仕組み作りをしていく。

鵡川厚生病院としては、コロナ関連の病床は持たない決定をしているのでご理解

願いたい。

宮崎委員 むかわの病院でコロナ検査はできるのか。

越智院長 現在、町内でPCR検査はできない。

検査が必要と判断した場合、病院から苫小牧のPCRセンターを紹介し検査するこ

とになる。



発言者 発 言 内 容

阿部看護管理 濃厚接触がはっきりしている場合は、保健所に電話相談して欲しい。はっきり

科長 しない場合は外来受診となる。

金谷委員 みんながPCR検査できる体制にならないのか。簡易検査でも安心できる。罹患し

ているかも、うつるかも、という不安で高齢者も閉じこもってしまう。

越智院長 検査が受けやすくなる体制は整ってきており、簡易キットの開発も進んでいる

が、検査の精度を上げる必要あり。今後の状況で取り入れるか検討していく。

症状がなく罹患している場合もあり、根絶は簡単ではないと考えている。今後も

手洗いうがい等、予防の継続をお願いしたい。

山口事務長 その他２ 電子カルテの更新について

山口事務長 平成２５年４月に電子カルテを導入したが、部品の製造中止など、修理対応でき

なくなってきているため、令和３年度で更新したいと考えている。

毛利会長 他になければ、会議を閉じたいと思います。

（閉会）


